

Ehre, wem Ehre gebührt

LÖBAU. In Auswertung der 3. Etappe des sozialistischen Wettbewerbs „Schöner unsere Städte und Gemeinden - Mach mit!“ zu Ehren des 30. Jahrestages der DDR wurden vor kurzem vom Rat des Kreises und Kreis Ausschuß der Nationalen Front für besondere Leistungen die Gemeinden Friedersdorf, Kleindehsa und Berthelsdorf sowie der WBA 5 der Kreisstadt ausgezeichnet.

Mit der Ehrenplakette und Urkunde der Bezirksleitung der SED, des Rates des Bezirkes und des Bezirksausschusses der Nationalen Front wurden Heinz Strietzel aus Bernstadt, Armin Schulze aus Ebersbach, Erich Roch, Günter Binner und Käthe Seewald aus Löbau geehrt.

SI - 30. 5. 79

Wu 2. Max im Filial (VBK. Vors.)